

Leipzig, 03.03.2022

Liebe Eltern,

vier sehr unterschiedliche Themen bewegen uns zur Zeit:

- ✚ der Krieg in der Ukraine
- ✚ die Kinder-Fastenaktion
- ✚ die neue CoronaSchutzVerordnung
- ✚ die Projektwochen „KinderSpielStadt“

Der Krieg in der Ukraine beschäftigt natürlich auch die Kinder der Grundschule. Wir nehmen uns immer wieder Zeit, Sorgen aufzufangen und Fragen zu beantworten und bleiben dazu mit ihnen im Gespräch, wenn sie es möchten. Sollten Ihnen als Eltern zu diesem Thema einmal die Worte fehlen, die Logo-Nachrichten des Kinderkanals können eine Hilfe sein. Es ist für uns als Schule auch selbstverständlich, dass wir Flüchtlinge unterstützen. Alle Informationen dazu finden Sie im Brief „**Philipp und Maria helfen**“ von Herrn Heider.

In diesem Jahr steht die **Kinderfastenaktion** von MISEREOR unter dem Thema „Klimagerechtigkeit“ und reiht sich somit gut in die von uns in den Klassen aufgegriffenen Aktionen zur „Klimafreundlichen Brotdose“ und den „Klimabändern“ ein. In dem Heftchen von „Rucky Reiselustig und die Klima-Detektive“ erfahren die Kinder, wie sie selbst mit einer kleinen Spende Familien in Bangladesch und auf den Philippinen helfen können. Auch bietet es noch einmal Anregungen, was jeder von uns für den Klimaschutz tun kann. Es wäre schön, wenn Ihr Kind das [Spendenkästchen Ende März \(28./29.03.22\)](#) wieder abgibt, damit das Geld pünktlich überwiesen werden kann. Vielen Dank!

Ab Montag gilt die neue **CoronaSchutzVerordnung**. Das bedeutet für unsere Grundschule:

- Unterricht nach regulärem Stundenplan (wie zu Schuljahresbeginn mit FA und FU); es besteht Schulpflicht in Präsenz
- Klassen- und Gruppenmischungen sind erlaubt (auch im Hort)
- Im Schulgebäude gilt weiterhin Maskenpflicht; am Arbeitsplatz im Unterricht bzw. in den Hortgruppenräumen entfällt diese.
- Durchführung der Selbsttests 2x wöchentlich (Mo + Do)
- Tritt in einer Klasse ein durch PCR-Test bestätigter Coronafall auf, muss in der Klasse fünf Tage hintereinander getestet und Maske getragen werden.

Wir sind sehr zuversichtlich, dass zum Schuljahresende nun wirklich die **Projektwochen zur „KinderSpielStadt“** stattfinden können und nicht verschoben werden müssen. Ein ausführlicher Info-Brief dazu folgt in den nächsten Tagen. Den Termin für den Elternabend können Sie sich bereits notieren: Di, 29.03.2022 um 19 Uhr.

Liebe Eltern, möge es uns allen gelingen, unseren Kindern Geborgenheit, Sicherheit und Halt zu geben. Sie sind für die uns Erwachsenen belastenden Dinge nicht verantwortlich und müssen sie auch nicht regeln - nehmen wir, soweit wir es können, ihnen die Last von den Schultern und lassen sie unbeschwert und fröhlich Kind sein!

Es grüßt Sie herzlich



- Leiterin der Grundschule -